

令和8年 南城市二十歳の集い

県知事メッセージ

本日の成人の日に、輝かしい門出を迎えた皆さん、誠におめでとうございます。心からお祝いを申し上げます。また、今まで愛情を込めて懸命に育ててこられた御家族の皆様、御指導いただきました先生方、温かく成長を見守ってこられた地域の皆様に深く敬意を表すとともに、心からお喜び申し上げます。

皆さんは、この晴れやかな日を契機に、社会の一員として、これまで以上に自覚と責任ある行動が求められます。自身の理想を大切にし、これまで支えてくださった多くの方々への感謝の気持ちを胸に、夢や希望の実 現に向けて果敢に挑戦し、力強く未来を切り拓いていかれることを願っています。

沖縄県では、社会の一番の宝であるこどもたちが、安心して生き生きと暮らすことができる「誰一人取り残さないこどもまんなか社会」の実現のため、昨年、「沖縄県こども・若者計画（未来のおきなわっこプラン）」を策定し、多様な施策に取り組んでおります。今後も沖縄県が抱える様々な課題に対して、関係機関等と連携し、横断的・重層的に取り組んで参ります。

大きな可能性に満ちている皆さん一人一人の思いが、よりよい沖縄を創り上げるための原動力となります。これから沖縄の未来のために、共に頑張っていきましょう。結びに、皆さんの洋々たる前途を祝すとともに、これから歩まれる人生が、さらに輝かしく、希望に満ちた幸多きものとなることを心から祈念申し上げ、成人の日のメッセージといたします。

令和8年1月11日

沖縄県知事 玉城 デニー



令和8年 南城市 二十歳の集い 式辞



本日ここに、令和8年南城市二十歳の集い、成人式にご出席の皆さん、誠におめでとうございます。新たな人生の節目の日に、市長として、そして一人の南城市民として、心からお祝いを申し上げます。また、皆さんを幼いころから支えてこられたご家族や親族、学校や地域の方々にも、深く感謝を申し上げます。皆さんのがここまで成長されたのは、ご自身の努力に加え、多くの人の支えとつながりがあってのことです。

この二十歳の集いは、南城市で育ち、学び、多くの経験を重ねてきた皆さんに、一堂に会する大切な式典です。部活動や受験、アルバイト、地域行事など、さまざまな場面で培ってきた力は、これから社会へ踏み出す皆さんを、きっと大きく支えてくれます。

皆さんのが成長時代を過ごした数年間は、感染症の拡大や自然災害、先の見えにくい不安と制約の中にありました。学校行事の縮小や、友人との時間の制限など、当たり前と思っていた日常が大きく揺らぎ、胸が痛む経験もあったことと思います。それでも、皆さんには状況を受け止め、周りを思いやりながら、できることを見つけて乗り越えてこられました。その経験は、きっとこれから的人生において、皆さんのが前に進む勇気と力の源となることでしょう。

そして皆さんと同じく20歳を迎える南城市は、平成18年に大里・玉城・佐敷・知念の4つのまちが一つになって誕生しました。自然豊かな景勝地と、受け継がれてきた祭りや芸能、農業や観光を支える産業など、地域ごとの特色が合わさることで、南城市ならではの豊かな個性が生まれています。合併からの歩みは、市民一人一人が力を合わせ、新しいまちを形づくってきた歴史でもあります。

どうか、ここまで支えてくれた人々への感謝を胸に、自分の可能性を信じて、一歩を踏み出してください。4地区が力を合わせて新しい市を築いてきたように、皆さん一人一人の力が合わさることで、南城市的未来はさらに豊かになります。これからの方々の歩みが、希望と笑顔、そして多くの出会いに満ちあふれますことを心より祈念し、お祝いの言葉といたします。

令和8年1月11日

南城市長 大城 憲幸





令和8年 南城市二十歳の集い

祝辞



二十歳という人生の節目を迎えた皆さま、そしてご家族の皆さま、誠におめでとうございます。

南城市的次の世代を担う皆さまが心身ともに健やかに成長され、新たな門出を迎えたことに対し、南城市議会を代表して心からお祝い申し上げます。

中学校を卒業以来、久しぶりに会う仲間や友人たちも多いことでしょう。

同時に、ここまで育ててくれた両親、家族、お世話になったすべての方々への感謝の心を忘れず、今日のこの想いを胸に、一步一步着実にそれぞれの持つ夢に向かって歩んでいってもらいたいと思います。

皆さんの記憶にも新しいと思いますが、昨年沖縄尚学高校が選抜高校野球大会で優勝という快挙を成し遂げました。沖縄県勢として15年ぶりの栄冠は、県民に大きな感動と勇気を与えてくれました。一球一球に全力で挑み続ける選手達の姿は、私達に「夢をあきらめない大切さ」「仲間と共に困難を乗り越える勇気」を教えてくれました。皆さんも、この先多くの困難が待ち受けているかもしれません。しかし、それらを乗り越えることで、人間的に成長し、人生を豊かなものにすることでしょう。自分自身を信じ、勇気を持って自らの道を進んでください。

我々南城市議会も、皆さまが安心して生活でき、自分自身を最大限に發揮できるような環境を整えるため全力を尽くしてまいります。皆様のこれから活躍を心から期待しています。

結びに、ご家族の皆さま、並びに関係各位のますますのご健勝と、晴れて二十歳の節目を迎えた皆様の未来が、実り豊かな人生になることを祈念いたしましてお祝いの言葉といたします。

令和8年1月11日

南城市議会議長 安谷屋 正

